## Viernes 19 de septiembre 2014

El Financiero Calzado necesita innovación y no proteccionismo Isabel Becerril La International Chamber of Commerce (ICC) hizo un llamado a impulsar una política innovadora y no proteccionista, para que el sector del calzado mexicano compita a nivel mundial por su diseño, calidad, precio y logística. La ICC emitió a través de un comunicado su posición en torno al Decreto mediante el cual se establecen medidas para la productividad, competitividad y combate de prácticas de subvaluación de calzado importado, publicado el pasado 29 de agosto. Si bien hay que "esperar a que se emitan las medidas legales específicas que implementen el Decreto para determinar su compatibilidad con los tratados de libre comercio, también es cierto que con base a la experiencia en el uso de las medidas anunciadas, se puede anticipar que constituirán serias barreras al comercio exterior". Al respecto, el presidente del Consejo de Cámaras de Calzado, Ysmael López García, señaló que la industria mexicana de calzado está abierta a la competencia global pero que no sea a través de prácticas desleales de comercio. "Las acciones anunciadas por el gobierno en apoyo a la industria mexicana del calzado, no buscan el proteccionismo del sector sino fortalecer la competitividad de los fabricantes nacionales", agregó. P.C. industria del calzado Industria eléctrica, sin empresas nacionales para construir: Gutiérrez Angélica Hernández. Desde hace 30 años Comisión Federal de Electricidad (CEE) inició sus trabajos de plantas

Angélica Hernández Desde hace 30 años Comisión Federal de Electricidad (CFE) inició sus trabajos de plantas eléctricas bajo la modalidad de proyectos de llave en mano, lo que acabó con las firmas de ingeniería mexicanas, que no podrían aprovechar la apertura, afirmó Jorge Gutiérrez Vera, director de Cogenera México. Durante su intervención en la conferencia para anunciar la Green Expo 2014, dijo que anteriormente lo que se hacía en CFE, era la ingeniería de detalle y el proyecto ejecutivo de una central eléctrica. Recordó que plantas como Río Bravo 1, se diseñaron total y absolutamente por firmas de ingeniería mexicanas, entre las cuales estaban la constructora Estrella, ICA, Bufete Industrial, "sin embargo tenemos que recordar que CFE, como una paraestatal, tenía dentro de sus estatutos la obligación de buscar las soluciones más económicas de sus problemas". P.C. industria eléctrica Reforma Busca Sener inversión anual por 50 mmdd

Por Alejandra López Cd. de México México (19 septiembre 2014).- El Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, señaló que se esperan anualmente inversiones de 50 mil millones de dólares sólo en exploración y producción de hidrocarburos. En el discurso inaugural en su comparecencia ante la Cámara de Diputados, el funcionario explicó que estas inversiones se darán anualmente entre 2015 y 2018 gracias a las áreas asignadas a Pemex en Ronda Cero y a las licitaciones y asociaciones que se hagan en la Ronda Uno. En el primer caso, destacó que Sener obtuvo el 100 por ciento de las reservas 2P que solicitó y el 67 por ciento de lo que pidió de recursos prospectivos. Para la Ronda Cero señaló que Pemex se quedará con 20 mil 600 millones de barriles de petróleo crudo equivalente y en el segundo caso, con 23 mil 500 millones de barriles de petróleo crudo equivalente. P.C. Sener, sector energético Vigila Banxico riesgos en inflación

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 septiembre 2014).- La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México coincidió en que el balance de riesgos para la inflación en el corto plazo se ha deteriorado por factores transitorios y todos mostraron su preocupación por un ajuste salarial sin aumentos en la productividad, revelan las minutas de su última reunión. También, la minuta con motivo de la decisión de política monetaria anunciada el 5 de septiembre menciona que se decidió por unanimidad mantener en 3.0 por ciento el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día. Como riesgos al alza, la mayoría planteó la posibilidad de que un nuevo episodio de volatilidad en los mercados financieros internacionales, mismo que podría derivarse de la incertidumbre sobre la normalización de la política monetaria de Estados Unidos, pudiera incidir sobre el tipo de cambio y, a su vez, sobre la inflación. Algunos integrantes señalaron el riesgo de subsecuentes incrementos en el componente no subyacente de la inflación, comentando que los precios de los productos agropecuarios han registrado una variación anual promedio cercana a 6 por ciento en los últimos 10 años. P.C. Banco de México, inflación El Economista Economía de México seguirá recuperándose: Banxico REUTERS La economía mexicana seguirá recuperándose en los próximos trimestres y el banco central debe estar particularmente pendiente de su ritmo de expansión para propiciar que la inflación alcance su objetivo, según la minuta de la reunión más reciente de política monetaria divulgada este viernes. Los cinco integrantes de la junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) decidieron de forma unánime mantener la tasa clave de interés en 3% en su anuncio del 5 de septiembre, mostró la minuta del encuentro. Erp P.C. Banco de México, crecimiento Política fiscal y gasto público, los errores del gobierno: CIDE PAULINA GÓMEZ ROBLES / EL económico, inflación ECONOMISTA El Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) reconoció que los principales errores en los que ha incurrido el gobierno, a lo largo de dos años, son la implementación de la reforma fiscal y la deficiencia del gasto público, factores que han debilitado la economía. Alejandro Villagómez, investigador en el CIDE, manifestó que en lo que va del sexenio no se percibe un efecto multiplicador en el gasto; sí hay un gasto realizado porque se refleja en un déficit, "es inercial y hay asignaturas pendientes". P.C. CIDE, reforma fiscal, gasto público, finanzas públicas UE duplica aranceles a importaciones de maíz, sorgo y centeno AFP La Unión Europea (UE) duplicó este viernes los aranceles a las importaciones de maíz, que pasaron a 10.44 euros la tonelada, debido a la caída del precio de este cereal a nivel internacional, indicó la Comisión Europea. Esta revisión al alza se activó de "manera automática" por la "reciente caída de los precios del maíz en el mercado mundial", en aplicación a las reglas europeas, precisó la Comisión. P.C. Unión Europea, granos, maíz, sorgo, centeno, importaciones Renta per cápita aumenta en Brasil pero de manera desigual REUTERS Río de Janeiro.- La concentración de la renta en Brasil aumentó levemente el año pasado por primera vez desde el 2004, mientras que la tasa de desempleo volvió a subir debido a una insuficiente apertura de puestos de trabajo, mostró el jueves la Encuesta Nacional de Hogares. Según el estudio, el rendimiento promedio del trabajador brasileño con empleo subió un 5.7% en el 2013, a 1,681 reales mensuales (711 dólares), frente a 1,590 reales (673 dólares) en el 2012. P.C. Brasil, poder adquisitivo, economía mundial G-20 luchará para que PIB mundial crezca dos puntos más AFP Los ministros de Finanzas del G-20 tratarán de lograr que la economía mundial crezca dos puntos porcentuales

más de aquí al 2018, pese a la desaceleración que volvió a sufrir la eurozona. Los principales objetivos del grupo, que este año está presidido por Australia, son crear empleo y hacer crecer la economía mundial, además de hacerla más resistente a futuras crisis. P.C. G-20, crecimiento económico, economía mundial Los salarios aumentarán con la productividad: BIDE YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA Los únicos crecimientos sostenibles y de largo plazo de renta per cápita que se pueden dar en un país son los que vienen a partir del aumento de la productividad, afirmó Eduardo Fernández, asesor senior del Departamento de Investigación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). De acuerdo con él, no obstante las intenciones que pueden tener los gobiernos de la región para impulsar las políticas de desarrollo, " se requiere distinguir entre las buenas y malas políticas para adoptarlas activamente". De visita en México, para presentar el documento emblemático del banco, "Desarrollo en las Américas", que este año dedicó al desarrollo productivo para la transformación económica, afirmó que es claro que una intervención del sector público se tiene que dar sólo si el sistema de mercado pone en evidencia una falla P.C. BID, salario, productividad Bitcoin se vuelve viral en Argentina EL CRONISTA / ARGENTINA No es emitida ni controlada por ningún Banco Central, no se imprime en billetes pero circula libremente por la web. El Bitcoin (BTC) es una moneda virtual creada en 2009 que -como todo en Internet-, al principio sólo era utilizada por un núcleo muy exclusivo de 'adoptadores tempranos'. Con el tiempo, su uso se fue generalizando y, hoy más de 200 comercios, emprendedores y prestadores de servicios argentinos la utilizan para realizar unas 50 transacciones diarias. "Bitcoin es dinero en efectivo, pero digital", resume Francisco Buero, creador de Bitex.la, una plataforma de compraventa de esta moneda virtual lanzada en mayo de este año y de origen local. "A su yez, es una herramienta tecnológica, una red de pago global y una unidad monetaria para asignar y transferir valor en la red", describe. P.C. Bitcoin, sistema financiero La Jornada Economía mexicana seguirá recuperándose: Bde M Por Reuters México, DF. La economía mexicana seguirá recuperándose en los próximos trimestres y el Banco de México debe estar particularmente pendiente para propiciar que la inflación alcance su objetivo en la primera mitad de 2015, según la minuta de la reunión más reciente de política monetaria divulgada este viernes. Los cinco integrantes de la Junta de Gobierno del Banco de México decidieron de forma unánime mantener la tasa clave de interés en un mínimo de 3 por ciento en su anuncio del 5 de septiembre, mostró la minuta. Para la mayoría de los integrantes, la inflación iniciará una rápida disminución hacia el objetivo del 3 por ciento a inicios de 2015 y cerrará ese año en dicho nivel. P.C. Banco de México, inflación Mujeres mexicanas sólo ahorran 1.4% de sus ingresos para casos de emergencia Por Susana González G. México, DF. Por número y esperanza de vida, las mujeres en México superan a los hombres pues por cada centenar de ellas hay 95 varones, y en promedio viven un quinquenio más. Sin embargo, a pesar de que en la actualidad representan 38 por ciento de la población económicamente activa (PEA), ganan 16 por ciento menos que los trabajadores masculinos y sólo llegan a ahorrar 1.4 por ciento de sus ingresos para casos de emergencia, en contraste con las asiáticas que al año quardan íntegras sus percepciones de tres meses, advirtieron Gisela Loewe y Silvana Schreiner, directoras jurídica y de desarrollo del Principal Financial Group. Señalaron que aunque las mujeres han demostrado su capacidad para administrar los recursos del hogar y ahorran para enfrentar situaciones de emergencia, en general no lo hacen para su propio retiro a pesar de que los índices de muieres solas, divorciadas y viudas, superan los correspondientes a los hombres, P.C. mujeres, género, ahorro, empleo DF, primer lugar de ciudades latinoamericanas receptoras de viajeros internacionales Por Laura Gómez Flores México, DF. Con la participación de 12 mil visitantes profesionales de la industria turística, se inauguró la quinta edición de la Feria Internacional de Turismo de las Américas (FITA), que se llevará a cabo del 18 al 21 de septiembre, en el Centro de Exposiciones Bancomer, en Santa Fe. Durante su intervención en el evento, el secretario de Turismo, Miguel Torruco, destacó que se trata de una importante plataforma para continuar proyectando turísticamente a la ciudad de México, en el ámbito nacional e internacional, y contribuir para que sea considerado como el mejor destino del país. Una de las primeras instrucciones del jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, recordó, fue cambiar la vocación de la ciudad, de un destino eminentemente de negocios a uno turístico, lo cual se ha logrado con una proporción aproximada de 40/60. P.C. turismo El País Los latinoamericanos que hacen un posgrado en España se duplican FELIPE BETIM / MARINA GÓMEZ-ROBLEDO Madrid 17 SEP 2014 - 21:56 CEST Los jóvenes latinoamericanos optan cada vez más por estudiar un posgrado en el extranjero y, pese a que EE UU sigue siendo el destino habitual, España atrae cada vez más por la ventaja del idioma y el prestigio de algunas escuelas de negocios. En el curso 2013-2014 llegaron 11.301 estudiantes para especializarse, el doble que en el curso 2008-2009, cuando 5.711 jóvenes cruzaron el Atlántico después de terminar la universidad, según datos del Ministerio de Educación. Los alumnos de América Latina son también el principal grupo de extranjeros en las instituciones españolas, seguidos por los europeos (4.503). P.C. sistema educativo, educación superior